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На вранье Челышева в газете "За Калужской заставой" № 15 (638) от 13-19 мая 2010г.
было написано письмо в редакцию, которое газета не опубликовала

      

Редакция газеты «За калужской заставой»
117186, г.Москва,
ул. Нагорная, дом 26, корпус ,
1-й подъезд, 2-й этаж
от жителей района Ясенево
г.Москва 17 мая 2010г.

  

  

Уважаемая редакция !
Наконец вашей газетой поднялся вопрос по освещению проекта
строительства легкого метро от ст. Старокачаловская до ст. Битцевский лес
(выпуск № 15 (638) 13 - 19 мая 2010 г.).
Похвальна в газете, якобы, непредвзятая объективность, с которой, как бы,
объективно дается мнение защитников природы Битцевского леса: «Уже
одно это потребует (по утверждению защитников природы) вырубки 800
деревьев» и руководства округом: «Подземная ветка - а речь идет лишь о
выборе между проектами глубокого или мелкого ее залегания - вырубки
деревьев не потребует и вообще никакого урона экологии не нанесет, как не
нанесла и уже проходящая под лесом ветка».
Между тем страсти вокруг строительства метро кипят уже полгода.
Вся официальная информация проходила как на общественных слушаниях,
так имеется на сайте префектуры, на который сотрудники Префектуры
разместили всю официальную информацию.
Неплохо было бы редакции газеты ознакомиться с этой официальной
информацией, прежде чем приступать к непроверенной публикации.
Вот как она выглядит:
Краткая пояснительная записка по объекту : Бутовская линия
метрополитена на участке от станции «Улица Старокачаловская» до
станции «Битцевский парк» и тупики за станцией «Улица
Старокачаловская»
Стр.1:
В соответствии с заданием участок Бутовской линии запроектирован в
подземном исполнении в тоннелях мелкого заложения.
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Стр.29:
Будут вырублены 856 деревьев и 2509 кустарников по первому варианту ( по
второму ещё больше). Вырубке подлежат зеленые насаждения в районе
станции «Лесопарковая», т.е. в природоохранной зоне «Битцевский парк».
Кроме того пересадке подлежат 518 деревьев и 3144 кустарника.

  

В результате, ваша статья вместо призыва к взаимодействию жителей и
власти округа, наоборот обвиняет администрацию во лжи, поскольку правы,
значит, защитники природы, а префект пытается ввести жителей в
заблуждение. Таким образом статья, вместо объективной информации,
подливает еще больше «масла» в тлеющую дискуссию о целесообразности
стоотельства метро в Особо охраняемой природной территории. Между тем,
когда в декабре 2009г. на территории округа проходили публичные слушания
по строительству метро в Особо охраняемой природной территории, ваша
газета ни слова не написала о негативном отношении и протестах жителей
против строительства метро и уничтожения Битцевского леса, как и о том,
что решением Префекта эти слушания признаны несостоявшимися.
В связи с вышеизложенным жители вторично просят газету не
уклоняться от подробного и объективного освещения на страницах газеты
вопросов строительства метро и уничтожения Битцевского леса.
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